
Hallo Nina, 

Danke für die liebe Begrüßung. Ein Talent zum Träumen habe ich auf jeden Fall. Aber der Name geht auf den
Titel meiner Buchreihe zurück. Die Erben des Lichtervolks. Es ist eine Saga, die in einer alternativen Zukunft
unserer Welt spielt. 
Dass es eine Trilogie werden würde, war mir, als ich angefangen habe zu schreiben, nicht bewusst. Ich hätte
niemals damit gerechnet, dass die Geschichte sich so umfangreich entwickeln würde. :roll: 
Bisher habe ich nur den ersten Teil veröffentlicht. Der zweite soll möglichst noch dieses Jahr folgen. Und am
dritten Teil arbeite ich aktuell noch. 
Schreibst du auch? Und wenn ja, welche Themen beschäftigen dich da so? 

Liebe Grüße
Sabrina

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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